

Léo
SOUSTRE

Des jeunes Brivistes sur la Croisette



Louann
GRAILLE

JURY ■ Le jury jeunes du festival du moyen métrage ira à Cannes, invité par la Région Nouvelle-Aquitaine. Le festival se tiendra du 8 au 19 mai. Les jeunes Corrèziens y retrouveront des réalisateurs passés par Brive. Notamment Ryūsuke Hamaguchi présent au festival du moyen métrage avec *Heaven is still far away*. D'autres réalisateurs présents sur la Croisette sont passés par Brive comme Eva Husson (2013), Gabriel Abrantes (2014 et 2017), Bertrand Mandico (2012 et 2015) et Pierre Salvadori (2015). Enfin, Yann Gonzalez présentera le film *Un couteau dans le cœur* en compétition officielle. Ony retrouve Romane Bohringer, qui a présidé le jury du dernier festival du moyen métrage.